



Liebes Vorschulkind,

nun ist es bald soweit: du kommst zu uns in die Dorothea-von-Haldenberg-Grundschule.

Am Dienstag, den 13. September, beginnt dein erster Schultag um 8.30 Uhr und endet um 10.00 Uhr. Wir treffen uns voraussichtlich in der kleinen Schulturnhalle.

Du darfst gespannt sein! Wer deine Lehrerin oder dein Lehrer ist, erfährst du noch rechtzeitig.

Bring bitte in deinem Schulranzen nur dein Federmäppchen, dein Schlampermäppchen und die Hausaufgabenmappe mit. Falls du Durst bekommst, darfst du natürlich ein Getränk mitnehmen. Deine Schultüte vergisst du sicher auch nicht. An der kannst du dich festhalten, wenn du aufgeregert bist.

Wir freuen uns schon sehr auf dich und wünschen dir und deiner ganzen Familie eine schöne Zeit bis Schulbeginn.

Viele Grüße,

deine Lehrerinnen und Lehrer

PS: Liebe Eltern, da wir über eventuell künftig herrschende Coronaregelungen noch nicht Bescheid wissen, würden wir Sie zu Not kurzfristig informieren, falls sich etwas ändert. Die Klassenlisten hängen am Montag den 12.09 vor Schulbeginn aus. Am Donnerstag den 15.09 um 19Uhr findet der Elternabend für die 1.Klassen statt.

